Entre cristales y perlas: Así puedes elevar tu look con un reloj, el accesorio protagonista de esta primavera-verano 2025

Guess Watches presenta un viaje sensorial con piezas que capturan el mundo místico de las sirenas, así como la magia de la temporada.

Ciudad de México, 14 de mayo de 2025. Primavera-verano es sinónimo de renovación en el armario para darle paso a las piezas que acompañarán la temporada y el reloj es un accesorio que puede elevar un estilo por completo.

Con este espíritu llega la nueva colección de **Guess Watches**, una propuesta que reinterpreta el lujo cotidiano con el brillo sutil del océano. La tendencia *mermaidcore* —esa estética inspirada en el mundo de las sirenas que mezcla nostalgia marina, texturas líquidas y el anhelo de lo fantástico— se convierte en el alma de estas piezas que tienen correa de resina, caja de madre perla, así como biseles cubiertos de cristales.

Los tonos fluyen entre plateado, verde agua y dorado, una paleta que hace que los relojes se integren con el atuendo para elevarlo con delicadeza, ya sea con un conjunto o vestido de lino, hasta un blazer oversized en clave neutra para un outfit de oficina relajado.

Un pop de color

Además de la inspiración marina, Guess Watches, también presenta su línea **Pretty in Pink** que reinventa el rosa como actitud. En tonos rosados, dorados o plateados, cada reloj irradia una vibra chic que le da un pop sutil de color a cualquier estilo.

Su esfera efecto rayos de sol y sus acabados metálicos suaves hacen que sea el complemento perfecto para vestidos florales, conjuntos pastel, un look total denim, o un outfit monocromático, la tendencia que dominará en los próximos meses.

Glamour atemporal

Por último, la línea masculina New Royalty viene en tonos gold con cristales plateados o con detalles en color negro y azul iridiscente redefinen la sofisticación contemporánea con cajas minimalistas y geometrías audaces que brillan sin esfuerzo.

Cada pieza propone una estética arriesgada con looks impactantes que hacen los relojes sean protagonistas del outfit. Durante el día, se puede combinar idealmente con un conjunto de inspiración mediterránea: pantalones de lino, camiseta blanca estructurada y sobre camisa en colores claros o un atuendo más casual. Por la noche, es perfecta para destacar con un traje monocromático.

Esta temporada, **GUESS Watches** nos recuerda que el tiempo no solo se mide, también se viste. Desde vibras marinas hasta guiños románticos y siluetas masculinas con presencia, cada diseño es una invitación a vivir la moda como una extensión de ti, donde el tiempo se mide en emociones y cada diseño cuenta una historia mágica. Disponible ya en distribuidores autorizados Liverpool y en <u>regency.com.mx</u>

ACERCA DE GUESS WATCHES

Fundada en 1985, trasciende el concepto de relojería, siendo una declaración de estilo y modernidad. Con más de 40 años en la industria, la marca ha logrado consolidarse como líder en diseño, fusionando las tendencias más actuales con una estética aud az.

Los modelos de GUESS Watches son la representación de una creatividad única y contemporánea, donde la funcionalidad se encuentra con la vanguardia, reflejando el espíritu cosmopolita de la marca.

SOBRE REGENCY OVERSEAS:

Fundada en 2002, se ha posicionado como un referente en la distribución de productos de lujo en el país, destacándose por su enfoque en marcas premium que fusionan elegancia y calidad. Regency cuenta con más de 20 años de experiencia en el mercado mexicano, consolidando una cartera selecta que abarca desde relojería de alta gama hasta tecnología de vanguardia. Su legado se basa en un compromiso constante con la excelencia, ofreciendo a los consumidores mexicanos una experiencia única, llena de estilo y sofisticación, en cada uno de los productos que representa.

CONTACTO PARA PRENSA

Marina Coloapa

Marina.coloapa@another.co

Cel: 55 5498 6558